

Galerie l'Arbre de Vie

COMMUNIQUÉ



Sommet octogonal 2006(détail)

CÉCILE PAGÈS

Vernissage le samedi 10 mars à 18 h
Exposition du 10 mars au 22 avril 2007
Château de Blacons

Depuis la réouverture, en 2005, de ses espaces d'expositions l'association l'Arbre de Vie a choisi de soutenir régulièrement le travail de jeunes artistes. C'est le cas pour cette nouvelle exposition, carte blanche à Cécile Pagès lors d'une résidence de création de six semaines au château de Blacons.

Cette artiste musicienne est fraîchement diplômée de l'école des Beaux-Arts de Paris. L'ensemble de ses recherches s'articule autour d'une fascination pour les langues, les écritures, les signes, les systèmes de règles et le potentiel d'interprétation qu'ils contiennent.

Du visuel au sonore, il y a plus qu'un seul pas.

L'actualité stimule son engagement artistique autant que la perception et les questions de la représentation. Partie de la musique, où elle interroge et relève l'ambiguïté de la notation, du rapport entre le sonore et le visuel, elle dérive dans un monde cartographié, avec une remise en question du paysage et de la structure géopolitique d'un territoire. L'écriture, le cryptage d'informations et la perte de repère prennent forme dans ses dessins et ses installations.

L'exposition **Joueuse de carte** nous dévoile un champ de sculptures pour un « *Sommet octogonal* », une « *Union sans frontière* », une « *Union Européenne génétiquement modifiée* » et bien d'autres investigations issues de cette résidence de création.

Entrée libre, mercredi, vendredi, samedi, dimanche de 15h à 19h
Visite de groupe sur RDV

ASSOCIATION L'ARBRE DE
VIE

26400 Mirabel et Blacons

Tel : 04 75 40 01 00

chateau.de.blacons@wanadoo.fr